

Santiago, 30 de Mayo de 1994

Sr.
Edmundo Hermosilla
Ministro de la Vivienda y Urbanización
Presente

De nuestra consideración:

Los de abajo firmantes hemos llevado bastante tiempo impulsando una iniciativa de reparación simbólica, cual es la creación del Parque por la Paz en Villa Grimaldi. Entendemos que esta propuesta se enmarca dentro de los objetivos del actual Gobierno, tendiente a avanzar en el terreno de la reconciliación que tanto necesita nuestra dañada nación.

Es por eso que, hace dos años atrás, al saber que podíamos contar con la colaboración y voluntad del Ministerio de Vivienda y Urbanización, comprendimos que se estaban dando pasos muy importantes para viabilizar el proyecto.

Y tal disposición se vio en la concreción del trámite de expropiación del terreno, cuestión imprescindible para la viabilización de nuestro proyecto.

En la misma dirección se enmarcaron las conversaciones tanto con Don Jaime Silva, ex SEREMI, como la del 18 de Abril del presente año, con el actual Secretario Regional Ministerial, Don Sergio Gonzalez; en ellas se puso claramente de manifiesto el compromiso a nivel ministerial en cuanto a la destinación de fondos tendientes a avanzar en la primera etapa del proyecto, cual es la reforestación del lugar (propuesta que fue entregada por escrito en la reunión), junto a la colocación de una placa recordatoria. Asimismo, el trabajar en conjunto hacia la consecución de fondos para la construcción del Centro de Convenciones. Para ello, se debía realizar una figura legal que permitiera a distintos sectores de la comunidad, junto con el ministerio, el ser los gestores de la iniciativa. Tal como se había mencionado en anteriores reuniones, se volvió a plantear la necesidad de la suscripción de un convenio entres los distintos actores que han colaborado en la plasmación de la propuesta: organismos comunitarios, iglesias, municipalidades y el mismo ministerio.

Con ese fin, y para una pronta información a la comunidad sobre los avances obtenidos, se planteó desde la última reunión con Don Sergio Gonzalez, la necesidad de realizar una reunión en 30 días más como plazo máximo a contar de esa fecha, tiempo en el cual ya se habría avanzado en la suscripción del convenio.

Sin embargo, ya transcurrido un plazo superior al convenido para la siguiente reunión, ni siquiera nos ha sido posible el contactarnos con el asesor legal del ministerio, cuestión que nuestro consejero jurídico, Don José Galiano, considera imprescindible para el diseño del documento antes mencionado.

Habiendo ya agotado nuestros esfuerzos tendientes a la materialización de tal reunión con el asesor legal del ministerio, como paso previo para despejar el aspecto legal, e indispensable para seguir avanzando, como Uds. mismos lo han planteado, no nos queda más que solicitarla por este intermedio.

Seguros de que nuestra petición tendrá una acogida favorable, con todo lo positivo en cuanto al avance que ello implica, lo(s) saluda(n) atentamente,

Nota: Esta carta al Ministerio fue firmada por las siguientes personas:

Hijos de Detenidos Desaparecidos

- Ronald Quinteros M.
- Vladimir Huaiquiñir C.
- Felipe Victoriano
- Isabel Arratia G.
- Alejandro Bravo H.
- Paulina Cartgena V.
- Rodrigo Bravo H.
- Flor Lorca M.

Asamblea Permanente por los Derechos Humanos Distrito 24 (Peñalolen y la Reina)

- Dante Donoso Ch.
- Carmen Guzman
- Jaime Farias M.
- Coral Pey
- Marta Schnaider F.
- Humberto García F.
- Gloria Rojas

Ex Presos de Villa Grimaldi

- Patricio Bustos
- Pedro Matta

Otras personas que apoyaron iniciativa

- Andrés Aylwin A., Diputado
- José Aldunate, Sacerdote
- Fabiola Letelier, Abogado